
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.06.2001 

 
öffentlich 
Top 5.10 Sammelbehälter für getrennte Wertstofferfassung 

01/SVV/0406 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Frage: 
Die getrennte Wertstofferfassung in öffentlichen Sammelbehältern hat in Potsdam einen hohen 
Stellenwert für die Bevölkerung, wie zahlreiche an mich herangetragene Fragen nach dem 
Verbleib der Wertstoffcontainer zeigen. 
 
Wann werden wieder flächendeckend (wie es vor einigen Wochen noch der Fall war) Sammel-
behälter für die getrennte Wertstofferfassung aufgestellt ? 
 

 


